



大きく羽ばたく一年に

新しい年がスタートしました。今年は干支であるトリ年にあやかって、皆が飛翔する年にしましょう。そのためには目標を持ち、大きく羽ばたこうという気持ちが必要です。やる気に加え、目標の実現に向けて、ひとつひとつステップを乗り越えていくための努力を続けましょう。

計画通りにうまく行かないこともあります、行動を起こさなければ変化は生まれません。より良い成長へつながる変化を求め、毎日をしっかりと過ごしましょう。今年も自分自身に「かがやけ」と声をかけながら、かがやく一年、大きく羽ばたく一年にしましょう。



3年生はいよいよ出願

3年生は私立高校への出願が間もなく始まります。学校ごとに願書の書式や受験料の振込日・方法も違うので自分がやるべきことをしっかりとチェックしてミスがないようにしましょう。公立高校の願書も今月中旬以降に提出という日程です。

入試で面接を行う高校もあり、今月末からは面接練習を行います。この先、進学でも将来の就職でも面接はとても重要です。面接本番での緊張は仕方ないものですから、準備や練習を重ねておくことが大切です。身だしなみから始めて、志望理由、高校で頑張ることなど「やる気と決意」をきちんと表現できるようにしておきましょう。



2年生はチャレンジ体験へ

2年生は1/17(火)~20(金)まで生き方探究チャレンジ体験<職場体験>を行います。たくさんの事業所の皆様に仕事の手をとっていただき、「働くとは」「自分が将来進む方向は」ということを体験的に考える機会を与えていただきます。事前のあいさつで「がんばります」という気持ちをしっかりと伝えて4日間の体験に挑んでください。



1年生はファイナンスパーク学習

1年生は1/19(木)にファイナンスパーク学習で京都まなびの街生き方探究館を訪問します。ふだんの学校の学習とは違う将来や生計について考える学習です。世の中の経済活動やお金の流れについて学ぶことは、自分の将来を考える・夢や希望を見出すことにもつながり日常の努力の糧となります。



※裏面に月行事を掲載しています。ご覧ください。

学校ホームページをご覧ください！
<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=204002>
学校の取組の様子などを掲載しています。